



KABUPATEN SELUMA

RABU, 26 FEBRUARI 2020

SUMBER BERITA

<input checked="" type="checkbox"/>	RAKYAT BENGKULU	<input type="checkbox"/>	MEDIA INDONESIA
<input type="checkbox"/>	BENGKULU EKSPRESS	<input type="checkbox"/>	KOMPAS
<input type="checkbox"/>	RADAR BENGKULU	<input type="checkbox"/>

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Lanjutkan Proyek GOR Disparpora Ajukan Rp 10M

SELUMA - Pekerjaan pembangunan Gedung Olahraga (GOR) dengan anggaran dari Dana Alokasi Khusus (DAK) sebesar Rp 13,4 miliar tampaknya masih belum memenuhi harapan. Oleh karena itu, Dinas Pariwisata, Pemuda dan Olahraga Seluma (Disparpora) Seluma kembali mengusulkan anggaran sebesar Rp 10 miliar.

Tujuannya untuk membangun 22 unit kamar wisma atlet dan tribun teleskopik berkapasitas 750 penonton. Mengingat Pemkab Seluma akan mulai mengadakan event olahraga menggunakan GOR bertaraf internasional tersebut.

Kepala Disparpora Seluma, Rijono melalui Sekretaris Dinas, Herman Suyadi mengatakan bahwa GOR itu masih banyak membutuhkan pembangunan sarana dan prasarana pendukungnya. Oleh karena itu, pihaknya kembali mengusulkan anggaran ke pemerintah pusat untuk melanjutkan pembangunan GOR tersebut.

Adapun anggaran yang diusulkan sebesar Rp 10 miliar untuk pembangunan kamar wisma atlet dan tribun penonton. Dimana kamar wisma atlet itu bisa menampung sekitar enam orang atlet, pelengkapan peralatan pendukung lainnya seperti kursi, meja dan alat olahraga. Lantaran Kabupaten Seluma sendiri masih sangat minim tempat penginapan.

"Kita usulkan untuk melan-

jutkan pembangunan GOR itu, kita ingin bangun wisma atlet karena kita akan menggelar event olahraga, mengingat masih minimnya tempat penginapan maka wisma atlet itu adalah pilihan terbaik," ungkapnya.

Ia menambahkan, selain untuk olahraga juga gedung ini dibangun untuk menjadi pusat kegiatan bagi masyarakat Kabupaten Seluma. Dimana pembangunan GOR bertaraf Internasional ini telah memiliki enam lapangan olahraga yaitu, futsal, tenis lapangan, basket, badminton, voli dan takraw. Tak hanya untuk kegiatan umum atau olahraga saja, GOR ini juga dapat dimanfaatkan untuk kegiatan seni budaya, pendidikan dan seminar skala besar dengan karena memiliki fasilitas panggung yang luas. "Jadi untuk mengembangkannya ke masyarakat kita akan gelar event olahraga nanti, kita ingin memberitahukan bahwa GOR ini bisa dimanfaatkan oleh masyarakat," lanjutnya.

Dimana target pembangunan GOR bertaraf Internasional ini tampaknya membutuhkan banyak anggaran. Hal itu untuk membangun berbagai lokasi olahraga lainnya seperti renang dan lainnya. Yang mana, sejauh ini dari master plan yang telah dibuat baru saja selesai membangun GOR nya saja namun sarana pendukung lainnya akan dibangun secara berangsur. **(cup)**